
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
An den 
Bezirksbürgermeister 
im Stadtbezirk Mitte 
Michael Sandow o.V.i.A.. 
 
über den Fachbereich Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
 
 
 

Hannover, 01.08.2016 
 
 
 
 
Anfrage gem. § 14 iVm. § 32 der Geschäftsordnung des Rates 
 der Landeshauptstadt Hannover 
 in die nächste Sitzung des Bezirksrates 
 verschwundene Sitzgelegenheiten im Sportpark und in Mitte 
 
 
 
 
In der Vergangenheit gab es im Sportpark am Erika-Fisch-Stadion verschiedene 
Sitzmöglichkeiten, die seit einiger Zeit verschwunden sind. Auch an anderen Stellen im 
Stadtbezirk sind Sitzbänke ersatzlos entfernt worden.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung der Landeshauptstadt Hannover: 
 

1. Inwieweit ist das Verschwinden der Sitzmöglichkeiten im Sportpark bekannt? 
 

2. Wann werden neue Bänke oder andere Sitzgelegenheiten im Sportpark wieder 
geschaffen? 
 

3. Wie hat sich die Anzahl der im gesamten Stadtbezirk Mitte im öffentlichen Raum 
vorhandenen Sitzgelegenheiten in den letzten 30 Jahren zahlenmäßig entwickelt? 

 
 
 
 
Hülya Demir 
Fraktionsvorsitzende 

 
Mitte 


